

(報道機関向け参考資料)

## 株主優待制度を活用した大槌町への支援活動 ～大槌町の次世代を担う小中学生への支援～

サッポロホールディングス（株）は、本年度の株主優待制度を通じた株主様からの寄付金の一部1,791,000円に同額を加えた3,582,000円を東北の復興を担う子どもたちへの教育支援として、3つの取り組みに対して支援を行うことを決定しています。

7月12日に3つの支援先の1つである岩手県大槌町へ昨年に引き続き2回目の寄付金贈呈式を行いました。同町では、小・中学校において平成25年度から「ふるさと科」を新設し、町の特長や強みを学び復興発展を担う人材づくりに取り組んでいます。当社ではその取り組みに対し、支援を行います。

### 記

#### 1. 寄附金額

1,000,000円

(内訳)

株主優待制度を通じた株主様からの寄付金	500,000円
サッポロホールディングス（株）	500,000円

#### 2. 支援内容

大槌町の基幹産業である「サケ」「わかめ」をテーマとした学習支援

#### 3. 贈呈式

日付：2017年7月12日（火）

場所：大槌町役場

出席者：岩手県大槌町長

平野 公三（ひらの こうぞう）

岩手県大槌副町長

澤館 和彦（さわだて かずひこ）

大槌町教育長

伊藤 正治（いとう しょうじ）

サッポロホールディングス（株）代表取締役社長

尾賀 真城（おが まさき）

サッポロホールディングス（株）コーポレートコミュニケーション部 部長

梅里 俊彦（うめざと としひこ）

以上

### 恵比寿ガーデンプレイスで 吉里吉里中学校の生徒が「わかめ販売」郷土芸能「吉里吉里大神楽」を披露

本年4月に、大槌町立吉里吉里学園生徒自らが「ふるさと科」授業で製造した地元産のワカメを用いた塩蔵ワカメの販売と、江戸時代より吉里吉里地区に伝わる悪魔退散・天下泰平・商売繁盛を祈願する郷土芸能「吉里吉里大神楽」をサッポロ不動産開（株）が運営する恵比寿ガーデンプレイスで披露していただきました。

